

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

RESUMEN DE ACTIVIDADES MÁS RELEVANTES DE **JULIO** 2022



Instituto Agrario Dominicano

Departamento de Comunicaciones

Informe de noticias publicadas en el portal web durante el mes de julio del 2022

En el mes de julio, nuestro departamento de Comunicaciones ha dado una cobertura a varias actividades: que incluyen; operativo de reparación de caminos interparcelarios en La Vega, participación en curso de la FAO sobre agricultura y sistemas alimentarios, nuestro director del IAD defiende y destaca logros del gobierno de Luis Abinader, en el sector agropecuario, nuestro director entrega medicamentos a hospitales de La Victoria y Hacienda Estrella, entre otras.

Como resultado hemos publicado un total de 29 notas de prensa, las cuales hemos enviado a los diferentes periódicos impresos y digitales, también hemos publicado en nuestro portal web y redes sociales.

IAD inicia operativo de reparación de caminos interparcelarios en La Vega

<https://iad.gob.do/iad-inicia-operativo-de-reparacion-de-caminos-interparcelarios-en-la-vega/>



1 julio, 2022

LA VEGA: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), a través de su oficina regional, en colaboración con el Ministerio de Agricultura, inició el operativo de reparación de 9 kilómetros de caminos interparcelarios, con el objetivo de impactar de manera directa a más de 400 parceleros de la Reforma Agraria, facilitando el transporte y comercialización de sus cultivos.

Cesar Cabrera, gerente de la oficina regional 12, informó que se intervención de estos caminos ha sido por disposición del director general del IAD, ingeniero Francisco Guillermo García, interpretando la intención del presidente Luis Abinader de trabajar sin descanso por el bienestar de todos los dominicanos.

Director IAD y Diputados participan en curso de la FAO sobre agricultura y sistemas alimentarios

<https://iad.gob.do/director-iad-y-diputados-participan-en-curso-de-la-fao-sobre-agricultura-y-sistemas-alimentarios/>



1 julio, 2022

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), agrónomo Francisco Guillermo García, participó este jueves en el curso de fortalecimiento de capacidades dirigido a parlamentarios, asesores y funcionarios de la República Dominicana, impartido en un hotel de esta ciudad.

Durante la sesión, los funcionarios fueron testigos de la aplicación de los principios para la Inversión en la Agricultura y los Sistemas Alimentarios, ya que en este momento de gran crisis mundial es oportuno aumentar la producción de alimentos en el país, explicaron.

Director del IAD defiende destaca logros gobierno Abinader en el sector agropecuario

<https://iad.gob.do/director-del-iad-defiende-destaca-logros-gobierno-abinader-en-el-sector-agropecuario/>



2 julio, 2022

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), agrónomo Francisco Guillermo García, destacó este sábado los logros alcanzados por el gobierno del presidente Luis Abinader en el sector agropecuario, lo que, según estimó, ha garantizado la seguridad alimentaria del país pese a los efectos de la pandemia y más recientemente de la guerra entre Rusia y Ucrania.

Entrevistado en el programa de televisión Revista 110, García refirió el aporte del IAD en lo que respecta a la producción de alimentos, con un programa de 320,000 tareas de tierras que prepara gratuitamente el organismo a productores de todo el país, en combinación con el Ministerio de Agricultura, de las cuales 106,000 ya están trabajadas.

Director IAD entrega medicamentos a hospitales de La Victoria y Hacienda Estrella

<https://iad.gob.do/director-iad-entrega-medicamentos-a-hospitales-de-la-victoria-y-hacienda-estrella/>



5 julio, 2022

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, junto a su asistente Virgen Hernández y el encargado del departamento de Desarrollo Social, Romer Arnaud, entregó este martes varias cajas de medicamentos donados por la Fundación Cruz Jiminián a los administradores de los hospitales de Hacienda Estrella, Patricia Moreno y de La Victoria, Ramón Enrique Mosquea.

García aseguró que con esta entrega se busca fortalecer las atenciones a los parceleros que acuden a estos centros de salud en busca de atenciones médicas, así como también a la población en general, acto que cumple con los lineamientos del presidente Luis Abinader de llevar salud y bienestar al pueblo dominicano.

IAD e IDECOOP inician curso taller sobre cooperativismo

<https://iad.gob.do/iad-e-idecoop-inician-curso-taller-sobre-cooperativismo/>



5 julio, 2022

SANTO DOMINGO: El Instituto Agrario Dominicano (IAD) inició este lunes una capacitación dirigida a más de 40 técnicos de la institución, avalados por el Instituto de Desarrollo y Crédito Cooperativo (IDECOOP), con el objetivo de desarrollar sus capacidades para poder brindar un mejor servicio a las cooperativas del sector reformado y de esta forma trabajar para que sean más competitivas y sostenibles.

Romer Arnaud, encargado del departamento de Desarrollo Social, en representación del director general Francisco Guillermo García, destacó que, el IAD trabaja a pasos agigantados por el camino correcto, camino que traza el presidente Luis Abinader, acorde con la agenda de la institución, que va de la mano con la estrategia de desarrollo sostenible 2030.

IAD continúa trabajos de reparación de caminos interparcelarios en La Vega

<https://iad.gob.do/iad-continua-trabajos-de-reparacion-de-caminos-interparcelarios-en-la-vega/>



6 julio, 2022

LAS CABUYAS, La Vega: El Instituto Agrario Dominicano (IAD) continúa con el desarrollo del programa de reparación de caminos interparcelarios en esta comunidad, con el objetivo de dar apoyo a los productores reformados de la zona, facilitando el transporte y la comercialización de sus productos.

Según explicó el encargado de la oficina regional número 12, La Vega, ingeniero César Cabrera, estos trabajos se realizan cumpliendo instrucciones del director general del organismo, ingeniero Francisco Guillermo García, con miras a contribuir con la política del presidente Luis Abinader, de apoyo a la producción nacional de alimentos.

IAD e IICA firman convenio que ayudará a transformar a los parceleros en empresarios agrícolas

<https://iad.gob.do/iad-e-iica-firman-convenio-que-ayudara-a-transformar-a-los-parceleros-en-empresarios-agricolas/>



7 julio, 2022

SANTO DOMINGO: Con el objetivo de contribuir al desarrollo de una nueva economía rural en el sector reformado, el director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, y la representante del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) en el país, Gina Rosario Díaz, suscribieron este miércoles un acuerdo de Cooperación Técnica.

Para tales fines, según el acuerdo ambas entidades trabajarán para el fortalecimiento y transformación de las asociaciones de parceleros y convertirlos en pequeños empresarios, acorde con el proceso de transformación institucional que lleva a cabo el IAD.

Clausuran curso taller sobre cooperativismo dirigido a técnicos del IAD

<https://iad.gob.do/clausuran-curso-taller-sobre-cooperativismo-dirigido-a-tecnicos-del-iad/>



8 julio, 2022

SANTO DOMINGO: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), a través de su departamento de Desarrollo Social junto al Instituto de Desarrollo y Crédito Cooperativo (IDECOOP), clausuró este jueves un curso de capacitación dirigido a más de 40 técnicos de la institución, en un acto encabezado por su director general Francisco Guillermo García.

En la actividad, García resaltó que el taller forma parte de las acciones encaminadas por el organismo en procura de la transformación de las asociaciones de parceleros en cooperativas, lo que permite que cada productor agrícola pueda hacer sus planes de negocios, que vayan acorde con sus niveles de desarrollo.

Director IAD realiza recorrido por zonas agrícolas del Suroeste; participa en reunión del presidente Abinader con Gabinete Agropecuario

<https://iad.gob.do/director-iad-realiza-recorrido-por-zonas-agricolas-del-suroeste-participa-en-reunion-del-presidente-abinader-con-gabinete-agropecuario/>



JIMANÍ, Independencia: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, realizó durante el fin de semana del 9 y 10 de julio un recorrido de trabajo por la región Suroeste del país en el que se reunió con parceleros del proyecto El Espartillar, de Duvergé, supervisó la oficina en construcción del organismo en Barahona y participó en un encuentro celebrado por el presidente Luis Abinader con el Gabinete Agropecuario, para desarrollar ese sector en la provincia.

En su calidad de director del IAD, García participó en el encuentro con el presidente Abinader con todo el Gabinete Agropecuario y los líderes locales, con el objetivo de planificar el desarrollo agrícola, pecuario y agroindustrial en esta provincia fronteriza.

Asentamientos Agrarios inician siembra de rubros gracias al programa de preparación de tierra gratuita del IAD

<https://iad.gob.do/asentamientos-agrarios-inician-siembra-de-rubros-gracias-al-programa-de-preparacion-de-tierra-gratuita-del-iad/>



15 julio, 2022

El Instituto Agrario Dominicano (IAD) informó este viernes que los rubros agrícolas sembrados tras el inicio del programa de preparación de tierra de manera gratuita en todo el país, ya comienzan a observarse en sus asentamientos de La Vega y Montecristi, así como en otros proyectos de sus diferentes oficinas regionales.

Reportes de los diferentes cultivos en las provincias Montecristi y La Vega revelan que rubros como yuca, maíz, plátanos, batata, ñame y berenjena se encuentran en franco crecimiento, por lo que se espera que dentro de algunas semanas puedan iniciarse las cosechas.

IAD y DIGERA continúan afiliación parceleros al SENASA subsidiado en Dajabón

<https://iad.gob.do/iad-y-digera-continuan-afiliacion-parceleros-al-senasa-subsidiado-en-dajabon/>



15 julio, 2022

DAJABÓN: El Instituto Agrario Dominicano (IAD) y la Dirección General de Riesgos Agropecuarios (DIGERA) entregaron este jueves decenas de cartas de afiliación mediante una actividad realizada en esta provincia, con la finalidad de mejorar y garantizar la vida y salud de los parceleros del sector reformado y su familia.

En representación del director general, Francisco Guillermo García, estuvo el encargado del Departamento de Desarrollo Social del IAD, Romer Arnaud, el cual sostuvo que la iniciativa sigue los lineamientos del presidente Luis Abinader, que tienen por objetivo priorizar y garantizar la salud de los parceleros agrarios a través de estos planes médicos.

Director IAD conversa con personal de la sede central en sus respectivas áreas de trabajo

<https://iad.gob.do/director-iad-conversa-con-personal-de-la-sede-central-en-sus-respectivas-areas-de-trabajo/>



18 julio, 2022

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, realizó este lunes un recorrido por diversos departamentos y oficinas de la sede central de la institución, con el objetivo estrechar la comunicación con todo el personal y supervisar de primera mano los trabajos que se realizan en sus diferentes áreas.

García conversó con encargados departamentales sobre los avances de trabajos de las dependencias y las adecuaciones que se están haciendo en cada una para poder brindar un mejor servicio a los productores del sector reformado, bajo el criterio de que el IAD, como institución que está a favor de decenas de miles de parceleros en todo el país, debe seguir adaptándose a los nuevos tiempos para contribuir con la producción de rubros en cientos de miles de tareas distribuidas en toda la geografía nacional.

Director del IAD ofrece entrevista a reconocidos periodistas

<https://iad.gob.do/director-del-iad-ofrece-entrevista-a-reconocidos-periodistas/>



19 julio, 2022

El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, ofreció la tarde del martes 19 de julio, una entrevista a los reconocidos periodistas dominicanos Evarito Rubens, del periódico Hoy y José Reyes, productor del programa 2×1 Exprés del canal 14, a quienes ofreció detalles de los trabajos que ejecuta el organismo para contribuir a garantizar la seguridad alimentaria del país, como parte de la política global del presidente Luis Abinader.

Los temas abordados por García con los profesionales de la información fueron desde la preparación de tierra para la siembra, entrega de insumos agropecuarios, titulación definitiva, organización de los parceleros en cooperativas y programas para integrarlos a la seguridad social, hasta la capacitación para que puedan convertirse en empresarios agrícolas, acorde con los conceptos de la nueva ruralidad.

El IAD participa desde este viernes en la III Feria Agropecuaria AGROPELÍNEA

<https://iad.gob.do/el-iad-participa-desde-este-viernes-en-la-iii-feria-agropecuaria-agropelinea/>



22 julio, 2022

El Instituto Agrario Dominicano (IAD) participa desde este viernes 22 hasta el domingo 24 de julio en la Feria Agropecuaria de la Línea Noroeste (AGROPELÍNEA), organizada por el Ministerio de Agricultura, donde venderá sus productos y exhibirá materiales de los diversos asentamientos que tiene la institución en esta zona.

Las ferias que realiza el gobierno del presidente Luis Abinader buscan impulsar el desarrollo económico de las provincias y del sector agropecuario. En esta actividad, iniciada este viernes a las 4:00 pm en el polideportivo de Mao, el IAD busca mostrar al país el potencial que tienen sus asentamientos de la Línea Noroeste y la producción de sus rubros, así como también apoyarlos para cumplir con la meta del director general del IAD, Francisco Guillermo García de convertir a los parceleros de la institución en pequeños empresarios agrícolas.

IAD apoya al Ministerio de Agricultura vendiendo productos agrícolas en feria Agropelínea

<https://iad.gob.do/iad-apoya-al-ministerio-de-agricultura-vendiendo-productos-agricolas-en-feria-agropelinea/>



<https://iad.gob.do/iad-apoya-al-ministerio-de-agricultura-vendiendo-productos-agricolas-en-feria-agropelinea/>

23 julio, 2022

Mao, Valverde: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), exhibe y vende sus productos en la feria agropecuaria inaugurada este viernes por el Ministerio de Agricultura en la línea Noroeste, con el objetivo de beneficiar a cientos de familias abaratando los precios de la canasta básica, para que esta región reciba los alimentos al menor precio posible.

El director general del IAD, Francisco Guillermo García, asistió al evento con su esposa Minerva Rodríguez de García, quien lo acompañó en un recorrido por los stands de las diferentes entidades participantes de la feria.

Se lleva a cabo el encuentro formal “Gobierno en la Provincia

<https://iad.gob.do/se-lleva-a-cabo-el-encuentro-formal-gobierno-en-la-provincia/>



REPUBLICA DOMINICANA

24 julio, 2022

Se lleva a cabo el encuentro formal “Gobierno en la Provincia”.

Encabezada por el director del Instituto Agrario Dominicano Francisco Guillermo García, quien se encuentra reunido con los encargados de juntas comunitarias, alcaldes y demás autoridades correspondientes de la circunscripción 2 con el objetivo de escuchar las necesidades de la población en la provincia Puerto Plata.

Previo a segunda jornada de Gobierno en las Provincias director IAD encabeza encuentro en la Circunscripción 2 de Puerto Plata

<https://iad.gob.do/previo-a-segunda-jornada-de-gobierno-en-las-provincias-director-iad-encabeza-encuentro-en-la-circunscripcion-2-de-puerto-plata/>



24 julio, 2022

PUERTO PLATA: Dando seguimiento al programa “El Gobierno en las Provincias”, el director del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, como responsable de la circunscripción 2 de esta demarcación, se reunió este sábado 23 con los alcaldes, encargados de juntas municipales y dirigentes comunitarios, entre otros, con el objetivo de escuchar las necesidades primordiales que aquejan a estas comunidades, en procura de buscar soluciones efectivas para mejorar la calidad de vida de los habitantes.

En este segundo encuentro, García reiteró el compromiso que tiene el gobierno que encabeza el presidente Luis Abinader con la comunidad rural y resaltó que la idea es continuar resolviendo los requerimientos de cada municipio de esta región como hasta lo han hecho.

Director del IAD encabeza segunda jornada de “El Gobierno en las Provincias”, en Circunscripción 2 de Puerto Plata

<https://iad.gob.do/director-del-iad-encabeza-segunda-jornada-de-el-gobierno-en-las-provincias-en-circunscripcion-2-de-puerto-plata/>



24 julio, 2022

GUANANICO, Puerto Plata: La segunda jornada del programa “El Gobierno en las Provincias”, dispuesto hace dos meses por el presidente Luis Abinader, fue celebrada este domingo con delegaciones de toda la circunscripción 2 de esta demarcación, en un encuentro de seguimiento encabezado por el director general del Instituto Agrario dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, en su condición de enlace con el jefe del Estado.

El titular del IAD aseguró, al intervenir en el acto, que al retornar a las comunidades después de dos meses se busca reiterar la decisión del presidente Abinader de enfrentar los problemas para elevar la calidad de vida de la población.

DIGECOG reconoce al IAD por cumplimiento de normativas contables

<https://iad.gob.do/digecog-reconoce-al-iad-por-cumplimiento-de-normativas-contables/>



25 julio, 2022

SANTO DOMINGO: El Instituto Agrario Dominicano (IAD) fue reconocido por la Dirección General de Contabilidad Gubernamental (DIGECOG) por el cumplimiento de las Normativas Contables vigentes en el sector público, correspondientes al año 2021.

La institución fue evaluada a través del Sistema de Análisis del Cumplimiento de las Normativas Contables (SISACNOC), que tiene como objetivo contribuir a que las instituciones públicas produzcan información fiable, de calidad y oportuna, destinadas a la transparencia.

Director del IAD participa en acto de reconocimiento a dominicanos en Estados Unidos

<https://iad.gob.do/director-del-iad-participa-en-acto-de-reconocimiento-a-dominicanos-en-estados-unidos/>



26 julio, 2022

NUEVA YORK, EE.UU.: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, participó este martes en un acto organizado por la presidenta de este distrito metropolitano del Bronx, Vanesa Gibson, que tuvo como objetivo reconocer a dominicanos destacados en ese país.

García respondió de manera positiva a la invitación emitida por la gobernación del Bronx y dijo sentirse orgulloso de asistir a un evento en el que serán reconocidos sus compatriotas del Distrito Municipal La Victoria, al igual que otras personalidades sobresalientes de otras localidades de la República Dominicana.

Nuestro director general Francisco Guillermo García, en un encuentro con Eligio Jáquez

<https://iad.gob.do/nuestro-director-general-francisco-guillermo-garcia-en-un-encuentro-con-eligio-jaquez/>



27 julio, 2022

Nuestro director general Francisco Guillermo García, en un encuentro con Eligio Jáquez, cónsul general de la República Dominicana en Nueva York.

Le acompañan José Sánchez Prensa, Virgen Hernández, su hijo Engel García, Yurquenía Valdez y el coronel René Lara Herrera.

Esta visita forma parte del programa de actividades de la jornada de entrega de Títulos a dominicanos en los Estados Unidos.

IAD y DIGERA continúan Jornada de Afiliación parceleros al régimen subsidiado SENASA en San Cristóbal

<https://iad.gob.do/iad-y-digera-continuan-jornada-de-afiliacion-parceleros-al-regimen-subsidiado-senasa-en-san-cristobal/>



27 julio, 2022

SAN CRISTOBAL: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), a través de su departamento de Desarrollo Social, y la Dirección General de Riesgos Agropecuarios (DIGERA) continuaron en esta provincia las jornadas de afiliación de parceleros al Régimen de Salud Subsidiado (SENASA), con la finalidad de garantizar la salubridad del sector reformado en todo el país.

La nueva actividad fue encabezada por el encargado del departamento de Desarrollo Social del IAD, Romer Arnaud, quien dijo estar cumpliendo con las directrices del director general, Francisco Guillermo García, de importantizar la salud de cada productor agrícola y su familia.

Servidora pública del IAD gana beca de la JICA para curso de extensionistas en Mejoramiento de Vida

<https://iad.gob.do/servidora-publica-del-iad-gana-beca-de-la-jica-para-curso-de-extensionistas-en-mejoramiento-de-vida/>



27 julio, 2022

SANTO DOMINGO: Gycelys Ortiz Rojas, encargada de proyectos del departamento de Desarrollo Social de Instituto Agrario Dominicano (IAD) participará en un curso virtual sobre enfoque de mejoramiento de vida-aplicación de metodología de extensión y formación de extensionistas para el desarrollo rural sostenible- en los países latinoamericanos impartido por la Agencia de Cooperación Internacional de Japón (JICA).

Con este curso se persigue fortalecer las capacidades y ofrecer servicios de calidad y resultados al ciudadano, contribuyendo al logro de los objetivos del Instituto Agrario Dominicano, como es el interés de su director general Francisco Guillermo García. Ortiz Rojas, participó en la convocatoria como representante del IAD, junto a otras instituciones del sector agropecuario, así como el FEDA, Medio Ambiente, Agricultura, entre otros, siendo la única elegida para representar la República Dominicana en dicho curso.

Director del IAD encabeza junto UTECTT entrega títulos definitivos a dominicanos en el exterior

<https://iad.gob.do/director-del-iad-encabeza-junto-utectt-entrega-titulos-definitivos-a-dominicanos-en-el-exterior/>



28 julio, 2022

NEW YORK, Estados Unidos: El director del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, encabezó este miércoles en esta urbe el acto de entrega de 87 certificados de títulos de propiedad a compatriotas en el exterior que no habían acudido a recibir el valioso documento en la sede del consulado.

García ocupó la mesa principal del acto en compañía de Eligio Jáquez, cónsul general de la República Dominicana en Nueva York; Mérida Torres, director ejecutivo de la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado y Rubén Céspedes, subdirector de la Unidad de Titulación estatal.

Director del IAD celebra encuentro con el Frente Agropecuario Moderno en Estados Unidos

<https://iad.gob.do/director-del-iad-celebra-encuentro-con-el-frente-agropecuario-moderno-en-estados-unidos/>



28 julio, 2022

NUEVA YORK, EE.UU: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, celebró este miércoles un encuentro con representantes del Frente Agropecuario Moderno en los Estados Unidos.

Durante el encuentro, celebrado en el Bronx, García intercambió impresiones con los dirigentes de la organización, integrada por profesionales y técnicos dominicanos del sector agropecuario, sobre las perspectivas de la actividad tanto en la República Dominicana como en la gran nación norteamericana.

Gobierno entrega Cientos de certificados de títulos en Elías Piña

<https://iad.gob.do/gobierno-entrega-915-certificados-de-titulos-en-elias-pina/>



30 julio, 2022

Juan Santiago, ELIAS PIÑA: Con el objetivo principal de que los parceleros puedan sembrar y cosechar sin temor a ser desterrados de lo que había sido su fuente de ingresos durante años, hoy el Instituto Agrario Dominicano (IAD), junto a Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado y la Unidad Técnica Ejecutora de Proyectos de Desarrollo Agroforestales (UTEPDA) cumple con el compromiso de entregar 914 certificados de títulos de propiedad, en beneficio de igual número de productores de esta provincia.

La actividad fue encabezada por el presidente de la República Luis Rodolfo Abinader Corona, quien resaltó que esta entrega de títulos representa la primera en esta comunidad, además mencionó algunas de las localidades que también se beneficiaron tales como, La Mesa, Sabana de La Loma, La Tinaja, Madre Vieja entre otras.
